

¿Hay fieles del Opus Dei que viven el celibato?

17/03/2011

Además de los sacerdotes, algunos laicos —hombres y mujeres— viven el celibato, como un don de Dios y por motivos apostólicos. Esto les permite una mayor dedicación a tareas formativas, sin modificar en nada su condición laical, su situación profesional, su posición en la Iglesia y en la sociedad.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/hay-fieles-del-
opus-dei-que-viven-el-celibato/](https://opusdei.org/es-uy/article/hay-fieles-del-opus-dei-que-viven-el-celibato/)
(02/02/2026)